



Fundación ONCE impulsa el talento de 750 jóvenes universitarios con discapacidad.

Ésto ha sido posible gracias a los distintos programas desarrollados en los últimos cuatro años por la entidad en colaboración con distintas organizaciones y el apoyo del Fondo Social Europeo (FSE). Fundación ONCE tiene una decidida apuesta por la educación de los jóvenes con discapacidad, ya que actualmente sólo el 15 por ciento de los que están en edad de trabajar cuenta con estudios superiores, frente al 33 por ciento en el caso de las personas sin discapacidad.